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合格体験記

福田 理心さん （令和７年卒業 野間中学校出身）
筑紫丘高校理数科合格
福岡大学附属大濠高校普通科スーパー進学コース合格

姉と兄と私三人この学思館に通い、史上初の!!筑紫丘三戦三勝よ!!を成し遂げました。
入塾したばかりのころは授業について行けず不安でした。しかし先生の「君はこれから
よ。」という優しい言葉に元気づけられました。また「明日は福田さんが９時から来る
けん９時から開けとくよ。」と石橋先生が言ってくださり、勉強嫌いな私もたっくさん
勉強できました。先生方は非常に個性的でおもしろくて毎日の授業がとても楽しかった
です。理科の先生には延々と質問に付き合ってもらい、英語の先生には「恥ずかしがら
ずに発音しましょうハア～イ。」と教わり、国語の先生はたびたび愛のあるお説教をし
てくださいました。私は数学が苦手でいつも答えがじぇんじぇん違いましたが石橋先生
のスーパー分かりやすい授業によりひょっとするとひょっとして理数科に合格しました。
学思館での日々に別れを告げると思うとバーストイントゥティアーズです。学思館に通
えて本当に良かったです!!

林 ちひろさん （令和７年卒業 花畑中学校出身）
筑紫丘高校普通科合格
福岡大学附属大濠高校普通科進学コース合格

私がこの塾に来て後悔したことは一つだけです。それは、「なぜもっと早くこの塾に
入らなかったのだろう」ということです。そう感じさせるほどこの塾で過ごした時間は
素晴らしいものでした。分かりやすく、丁寧な指導に加え、豊富なプリント、分厚い冊
子を毎回の授業で用意して下さった先生方が私は本当に大好きです。また、自習スペー
スを設け自らの休みを削り、土日も塾を開けてくださったことで家で勉強できない私で
も長い時間勉強に向き合えるようになりました。一年間ほぼ毎日学思館に通い、自習し
たことで私の成績は年明けから、ものすごい成長を遂げました。これらは全て学思館の
おかげです。もし学思館に出会っていなかったら…と考えると身の毛もよだつ思いです。
そして学思館は共に高め合える仲間にも出会わせてくれました。本当に頭が上がりませ
ん。これから受験を迎える人は、素直に、地道な努力を重ねて下さい。それだけできっ
と学力は伸びます。
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